Antrag Nr. 23-O-26-0029 CDU

Antrag der CDU-Fraktion:

Sitzmöglichkeiten Königfloßbrunnen Quelle

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, an der Quelle des Königfloßbrunnen wieder Sitzmöglichkeiten zu schaffen, die Feuerfest sind. Man könnte dort Sitzsteine oder zwei Tische und Bänke aus Stein hinstellen.

Begründung:

Die Quelle ist immer noch ein schönes Ausflugsziel für Kindergärten und Schulen. Leider gibt es zum Verweilen nur noch zwei Baumstämme die als Absperrung dienen. Der ASV Frühauf, der diesen Platz pflegt, unterstützt diese Maßnahme und wünscht bei der Umsetzung mit einbezogen zu werden.

Wiesbaden, 03.05.2023